

Veranstaltungen in Rom aus Anlass der Seligsprechung von Alvaro del Portillo

Vom 29. September bis zum 2. Oktober werden Rompilger die Möglichkeit haben, am Grab des neuen Seligen zu beten. In zwei römischen Basiliken werden Danksagungsmessen gefeiert. Auch die Teilnahme an der Audienz von Papst Franziskus ist Teil des Programms.

06.09.2014

Bischof Alvaro del Portillo, der erste Nachfolger des hl. Josemaría Escrivá de Balaguer an der Spitze der Prälatur Opus Dei, wird in seiner Geburtsstadt Madrid am kommenden 27. September seliggesprochen. Nach ersten vorläufigen Schätzungen wird die Teilnahme von einigen 100.000 Personen aus 60 Ländern erwartet. Informationen über die Seligsprechung sind unter www.alvarodelportillo.org und www.alvaro14.org abrufbar.

Das Organisationskommitte der Seligsprechung hat inzwischen auch das Programm der in Rom geplanten Veranstaltungen vorgestellt. Bischof Alvaro del Portillo hatte von 1946 bis zu seinem Tod im Jahr 1994 in Rom gelebt. Sein letzte Ruhestätte ist in der Krypta der **Prälaturkirche Santa Maria della Pace** (Viale Bruno Buozzi 75).

Laut Mara Celani, Pressesprecherin der Veranstaltungen in Rom anlässlich der Seligsprechung, erwartet man auch hier eine große Zahl an Pilgern, die unmittelbar nach der Seligsprechung in Madrid nach Rom reisen werden: „*Wir erhalten Anfragen – erklärt Celani – von Jugendlichen und Erwachsenen, die die Seligsprechung zum Anlass nehmen wollen, eine Wallfahrt in die Stadt des hl. Petrus zu machen, um den Papst zu sehen, für ihn und seine Anliegen zu beten und um am Grab des neuen Seligen zu beten*“. Celani fügte an „*schon viele römische Familien haben uns ihre Bereitschaft mitgeteilt, Pilger aus Afrika, Asien, Amerika oder Australien in ihre Wohnungen aufzunehmen*“.

Das Veranstaltungsprogramm vom 29. September bis zum 2. Oktober

Vom 29. September bis zum 2. Oktober können Gläubige, die nach

Rom kommen, die **Basilica di Sant'Eugenio** (Viale delle Belle Arti 10) aufsuchen, wo die sterblichen Überreste des neuen Seligen vorübergehend aufgebahrt werden, um zahlreichen Gläubigen die Möglichkeit zu geben, bei ihm zu beten. Der Leichnam wird am Montag, dem 29. September um 18 Uhr von der Prälaturkirche Santa Maria della Pace in die Kirche Sant'Eugenio übertragen.

Während dieser Tage präsentiert eine Ausstellung im Innenhof der Kirche das Leben des neuen Seligen und informiert über zahlreiche soziale und Bildungsinitiativen, die Bischof Alvaro in verschiedenen Ländern gefördert hat. Für drei Projekte, die auf Wunsch von Mons. del Portillo zur Förderung von Frauen und Kleinkindern in Nigerien, in der Elfenbeinküste und in der demokratischen Republik Congo entstanden sind, werden

Spenden gesammelt, ebenso wie für die Errichtung eines Stipendienfonds für Priester aus Afrika, die in Rom studieren (www.harambee-africa.org).

Am **30. September** werden in den Basiliken San Giovanni in Laterano (um 11 Uhr) und in Santa Maria Maggiore (um 16.30 Uhr) Messen gefeiert, Hauptzelebranten sind die Kardinäle Agostino Vallini (Kardinalvikar der Diözese Rom und Erzpriester der Lateranbasilika) und Santos Abril y Castelló (Erzpriester der Basilika Santa Maria Maggiore).

Am Mittwoch, dem **1. Oktober** können die Gläubigen um 10 Uhr vormittags an der Generalaudienz mit Papst Franziskus auf dem Petersplatz teilnehmen, um ihre Verbundenheit mit dem Heiligen Vater und ihre Dankbarkeit für die Seligsprechung auszudrücken.

Schließlich wird am Donnerstag, dem **2. Oktober** vormittags eine Kapelle der Muttergottes in der ***Università Campus Bio-Medico*** in Rom eingeweiht. Diese Universität verdankt sich dem Impuls von Bischof Alvaro del Portillo.

Am selben Tag wird in der Kirche San Eugenio eine eucharistische Anbetung gefeiert, mit anschließender Segnung mit der Reliquie des seligen Alvaro.

Anschließend wird sein Leichnam wieder in die Krypta der Prälaturkirche Santa Maria della Pace übertragen.

Einige der Veranstaltungen können live über Internet *streaming* mitverfolgt werden. Ermöglicht wurde dies dank der Mithilfe zahlreicher Freiwilliger, darunter auch Studenten und Professoren der Fakultät für (Tele)kommunikation

der Päpstlichen Universität Santa Croce.

Informationen werden laufend aktualisiert auf
www.alvarodelportillo.org.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/veranstaltungen-in-rom-aus-
anlass-der-seligsprechung-von-alvaro-
del-portillo/](https://opusdei.org/de/article/veranstaltungen-in-rom-aus-anlass-der-seligsprechung-von-alvaro-del-portillo/) (02.02.2026)